

Celebrado en Pallezo el 4.º Concurso de Perros de Muestra

miércoles, 17 de octubre de 2012

El club deportivo básico de cazadores junto a la federación cantabra de caza organizó por cuarto año esta prueba para perros de muestra sobre codorniz en la que contaron con la colaboración de los obradores de corbatas de Val de San Vicente, Canal, Pindal y Royal.

Las pruebas comenzaron a las 8.00 de la mañana y en la entrega de premios estuvo representado el Ayuntamiento de Val de San Vicente por el concejal de deportes, Sergio Cabeza.

Las diferentes categorías fueron muy disputadas por los participantes, quedando en primera posición de la categoría de socios, el vecino de Val de San Vicente, Tomás García, mientras que en la categoría de visitantes, el triunfo fue para Arturo García y en la de jóvenes hasta 18 meses, la victoria fue para Joaquín Iglesias.